

Declaración del cardenal Blase J. Cupich, arzobispo de Chicago, sobre las elecciones de 2024
6 de noviembre de 2024

El pueblo estadounidense ha hablado. Recordemos que nuestra fuerza en Estados Unidos radica en nuestra unidad. Felicitamos a todos los que tuvieron la valentía de competir en el proceso electoral y participar en nuestra democracia. Oramos para que el Señor ilumine y sostenga a las personas elegidas para el servicio de toda la gente de nuestro país. También oramos por aquellos que mantuvieron posiciones opuestas, para que continúen participando en nuestra democracia.

Pidamos también a Dios que libere nuestros corazones de remordimientos y resentimientos, de orgullo y desprecio. Debemos dejar de lado cualquier preocupación partidista que nos haya dividido y concentrar nuestra energía y pasión en servir al bien común. Nunca debemos cansarnos de vivir nuestra tradición de servicio a los necesitados, de acoger al extranjero, de respetar la dignidad de la vida humana, de cuidar del planeta y de llegar a todos aquellos que viven en los márgenes de la sociedad.

Nuestros objetivos comunes deben ser demostrar nuestro compromiso con esos ideales, recuperar nuestra solidaridad como nación y ser un faro de esperanza y compasión en un mundo desesperadamente necesitado de ambas. Como ha dicho el papa Francisco: "Ojalá que al final ya no estén 'los otros', sino sólo un 'nosotros'".